
『のと・七尾人間塾』
■目的：人材育成と産学官ネットワークの構築
■内容：戦略会議委員や外部講師を招き、講演と課題解決のグループ研究を行う。
■対象：次世代を担う若手経営者、後継者を育成したい経営者など　30名程度
■会費：２万円
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『七尾市経済再生戦略会議』を設置しました。『七尾市経済再生戦略会議』を設置しました。
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済
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略
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と
は
…

実践を通して実感する。元気を実感。
中長期的に粘り強くやる。

情報を共有化する。
　⇒現状の七尾市の姿（中心商店街の空洞化、人口減少など）

産業間、産学官が連携し、ネットワークを構築することで、
新産業や新商品を開発するきっかけとなる。

ありたい姿の共有化。
　（雇用の拡大、生産額の増加、地域の自立）

 具体的に経済再生プロジェクトを立ち上げ、スピーディに実践する。
　（人材育成、企業誘致、地域ブランドの確立など）

人材育成『のと・七尾人間塾』から、企業革新を目指す。
　（後継者育成、経営スキルアップなど）

七尾市が
考える
経済再生
とは…

永江榮毅委員
能登鹿北商工会　会長

内山博史委員
元気ななお仕事塾　塾長

永江榮毅委員
能登鹿北商工会　会長

内山博史委員
元気ななお仕事塾　塾長

参加企業募集中!!

※会議の内容は、随時七尾市のホームページで公開していきます。　http://www.city.nanao.lg.jp
　�産業政策課経済再生プロジェクト推進室　�53―８４２３
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井口　　貢 京都橘大学　教授
石垣　康弘 ななか漁業協同組合　代表理事組合長
内山　博史 元気ななお仕事塾　塾長
大井　　秀 和倉温泉旅館協同組合　理事長
尾形　弘之 七尾商工会議所　工業振興委員長
菊川　人吾 石川県商工労働部産業政策課長
近藤　修司 北陸先端科学技術大学院大学　教授
高木　孝徳 ビジネスモデル　プロデューサー
武元　文平 七尾市長

永江　榮毅 能登鹿北商工会　会長
松平　重成 七尾市産業部長
村田　　聰 のと共栄信用金庫 理事 企業支援部長
谷内　　博 北陸経済連合会　常務理事
山口　成俊 七尾商工会議所　商業振興委員
山本　　進 能登わかば農業協同組合　常務理事
山本　昭二 関西学院大学　教授

（50音順・敬称略）

経済再生戦略会議委員

不況が続くなか、閉塞感を断ち切るために
も、お互いが連携し、良い点を学んで、取り
入れていく姿勢が大切。原点に立ち返って、
培ってきた技術などを生かしていく努力が必
要であり、このプロジェクトでノウハウの糸
口を見つけたいと思います。

七尾に住む一人ひとりが、この地で暮らすこ
とに誇りを持つ、言うなれば「七尾魂」をもっ
て、七尾らしさを再発見し、前向きな姿勢や元
気な心など、お金にかえられないものを再生す
ることが大切。会議での結果を具体的にプロジ
ェクトとして実践できればと思います。
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